

Cuba salue l'adoption par l'ONU du traité interdisant les armes nucléaires



La Havane, 8 juillet, (RHC).- Cuba a salué l'adoption par l'ONU du traité interdisant les armes nucléaires.

«Par ce traité, la communauté internationale établit clairement que les armes nucléaires ne sont pas seulement inhumaines, immorales et indéfendables au point de vue éthique mais que désormais elles seront aussi illégales » a souligné Rodolfo Benitez, ambassadeur de Cuba auprès des Nations Unies.

Il a souligné que le traité sur l'interdiction des armes nucléaires adopté par 122 voix contre une et une abstention a le soutien catégorique de notre pays.

L'ambassadeur de Cuba auprès des Nations Unies a signalé que cet instrument constitue aussi un hommage bien mérité à toutes les victimes de l'usage ou de l'essai de ces armes d'extermination massive.

Dans son discours après l'adoption du traité, Rodolfo Benitez a insisté sur le fait que la menace des armes nucléaires n'est pas une question exclusive des États qui les détiennent.

«C'est du ressort de la communauté internationale dans son ensemble car aucun pays ne resterait indemne au non sens d'une attaque nucléaire. L'emploi d'une partie infime des 15 mille armes nucléaires existantes aurait des conséquences catastrophiques pour notre planète.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/134954-cuba-salue-ladoption-par-lonu-du-traite-interdisant-les-armes-nucleaires>



Radio Habana Cuba